

Teletón Maule se suma al día de los patrimonios y abre sus puertas a la comunidad con entretenidas actividades

Este sábado 24 de mayo, por primera vez, los 14 institutos Teletón, desde Arica hasta Aysén, abrirán sus puertas a la comunidad sumándose al Día de los Patrimonios Culturales 2025.

En el caso del Mau-

le, el Instituto Teletón Maule, Lircay S/N, Zona Norte, Talca, iniciará la actividad a las 11:45 horas. Estarán presentes profesionales del equipo Teletón, voluntariado, usuarios y familias participantes.

Esta será una oportunidad única para conocer de cerca el trabajo de rehabilitación, inclusión e innovación que realiza durante todo el año. El recorrido contará con visitas guiadas por áreas de kinesiología, laborato-

rio de órtesis y prótesis, piscina terapéutica, entre otras. Además, se presentarán organilleros, chinchineros y un conjunto folclórico. Dispondremos de un espacio titulado "Patrimonio vivo:

historias de nuestros usuarios", el cual estará dedicado a compartir relatos y experiencias de los usuarios del instituto, destacando el valor de sus historias en el contexto patrimonial. Una

invitación inclusiva y familiar para recorrer nuestros espacios y celebrar que Teletón, nacida de la solidaridad de millones de personas, ha llegado a ser parte del patrimonio de la región y de Chile.